

There are no translations available.



La posesión se llevó a cabo durante la Junta General celebrada el miércoles 13 de septiembre en la que, bajo juramento de cumplir con los estatutos que rigen a la Institución, nuestro director Juan Xavier Cordovez, oficializó la incorporación del Ec. Carlos Miranda Illingworth y el Ab José Gabriel Apolo como nuevos Miembros de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.



Ambos son distinguidas personalidades con un reconocido prestigio a nivel nacional, respaldados por una destacada trayectoria en sus respectivos ámbitos personales, profesionales, empresariales y productivos dentro del país. Los nuevos Miembros de la JBG asumen responsabilidades y el compromiso de coadyuvar al directorio a trabajar juntos por la Institución, pero en beneficio de los ecuatorianos que más lo necesiten.



Durante la ceremonia de toma de posesión, el Director estuvo acompañado por el Ingeniero José Enrique Ribas, Segundo Vicedirector, así como por varios miembros de la Junta. Además, se contó con la presencia del Abogado Germán Lince, Secretario General de la institución.